

Le Sénat distingue les auteurs du livre sur la Résistance

Il y a plus de deux ans, lors des premières ébauches du livre sur la Résistance, écrit par Michel Clergeau et Henri Rivière, et publié par l'ACSPF, les deux auteurs de ce remarquable ouvrage étaient bien loin de penser qu'ils obtiendraient un prix pour leur travail de recherche et d'écriture.

Pourtant, mercredi 15 novembre, les deux auteurs, accompagnés par le président de l'association, Alain Combes, et deux résistants locaux, Serge Karpinski et Marius Fillon, ont été reçus dans le salon de Boffrand, au Sénat, afin de recevoir une

mention spéciale exceptionnelle, remise par Jacques Picard, le secrétaire du Comité d'action de la Résistance.

Ce prix honorifique est une première, aussi bien pour ce comité, qui n'avait jamais accordé de mention spéciale, que pour l'association fertésienne, qui voit le sérieux de ses travaux reconnu, et pour les deux auteurs, qui auront peut-être une belle carrière littéraire !

AU SÉNAT. De gauche à droite, Marius Fillon, ancien résistant, Michel Clergeau, auteur, Serge Karpinski ancien résistant, et Henri Rivière, auteur.

